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ABSTRAK 

Ulum, Bakhrul, 2021, Implementasi Model Pembelajaran Contextual Teaching and 

Learning (CTL) pada Pembelajaran PAI di SD Negeri Bakalan Kota Pasuruan. Tesis 

Pendidikan Agama Islam, Pascasarjana Intitut Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet 

Mojokerto 

 

Kata Kunci, Pembelajaran CTL, Pembelajaran PAI. 

 

Tujuan penelitian ini untuk menganalisis perencanaan, pelaksaan dan factor 

pengdukung dan penghambat dalam implementasi model pembelajaran Contextual Teaching 

and Learning (CTL) pada pembelajaran PAI di SD Negeri Bakalan Kota Pasuruan. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam 

analisis data, peneliti menggunakan pendekatan analisis data kualitatif. Validasi data 

menggunakan trianggulasi, Implikasi, koreksi sebaya. 

Temuan subtantif Implementasi Model Pembelajaran Contextual Teaching and 

Learning (CTL) pada Pembelajaran PAI di SD Negeri Bakalan Kota Pasuruan bahwa: 1) 

Perencanaan pembelajaran yang dilakukan dengan menyusun perangkat pembelajaran akan 

lebih efektif jika dimulai melalui kegiatan plan to lesson dan lesson to plan. Kegiatan lesson 

to plan digunakan sebagai refleksi terhadap proses pembelajaran PAI yang telah dilaksanakan 

di kelas IV. 2) Pelaksanaan Model Pembelajaran Contextual Teaching and Learning (CTL) 

pada Pembelajaran PAI di SD Negeri Bakalan Kota Pasuruan meliputi Persyaratan 

Pelaksanaan Proses Pembelajaran (yang menjelaskan Rombongan belajar, Beban kerja 

minimal guru PAI, Buku teks pelajaran, Pengelolaan kelas), Pelaksanaan Pembelajaran (yang 

menjelaskan tentang Kegiatan Akhir), Penilaian (menjelaskan Penilaian sikap, Penilaian 

ketrampilan, Penilaian pengetahuan). 3) Faktor-faktor yang mendukung terhadap 

implementasi model pembelajaran Contextual Teaching and Learning (CTL) pada 

pembelajaran PAI di SD Negeri Bakalan Kota Pasuruan diantaranya adalah kemampuan guru 

dalam memahami dan mengimplementasikan CTL, dan keantusiasan siswa. Sedangkan 

problematika yang dihadapi adalah belum secara keseluruhan guru memahami dan 

mengimplentasikan CTL didalam proses pembelajaran, disamping sarana dan prasarana yang 

belum memadai. 
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ABSTRACT 

Ulum, Bakhrul, 2021, Implementation of the Contextual Teaching and Learning (CTL) 

Learning Model in PAI Learning at the Bakalan State Elementary School, Pasuruan City. 

Islamic Religious Education Thesis, Postgraduate Islamic Boarding School Institute KH. 

Abdul Chalim Pacet Mojokerto 

 

Keywords, CTL Learning, PAI Learning. 
 

The purpose of this study was to analyze the planning, implementation and supporting 

and inhibiting factors in the implementation of the Contextual Teaching and Learning (CTL) 

learning model in PAI learning at Bakalan Elementary School, Pasuruan City. 

This research uses descriptive qualitative research. Data collection techniques used in 

this study were interviews, observation and documentation. In data analysis, the researcher 

used a qualitative data analysis approach. Validation of data using triangulation, implication, 

peer correction. 

The substantive findings of the Implementation of the Contextual Teaching and 

Learning (CTL) Learning Model in Online PAI Learning at Bakalan Elementary School 

Pasuruan are that: 1) Learning planning carried out by compiling learning tools will be more 

effective if it starts through plan to lesson and lesson to plan activities. Lesson to plan 

activities are used as a reflection of the PAI learning process that has been implemented in 

class IV. 2) Implementation of the Contextual Teaching and Learning (CTL) Learning Model 

in PAI Learning at Bakalan State Elementary School Pasuruan includes the Requirements for 

the Implementation of the Learning Process (which explains learning groups, minimum 

workload of PAI teachers, textbooks, classroom management), Implementation of Learning 

(which explaining the Final Activity), Assessment (explaining attitude assessment, skill 

assessment, knowledge assessment). 3) Factors that support the implementation of the 

Contextual Teaching and Learning (CTL) learning model in PAI learning at SD Negeri 

Bakalan Pasuruan include the ability of teachers to understand and implement CTL, and 

student enthusiasm. Meanwhile, the problem faced is that teachers do not understand and 

implement CTL in the learning process as a whole, in addition to inadequate facilities and 

infrastructure. 
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 نبذة مختصرة 

في مدرسة ولاية باكالان الابتدائية ،    سلاميةالاتربية ال والتعلم السياقي في تعلم التدريس  تعلم ، تنفيذ نموذج  2021،  بحر،  العلوم
الداخلية   الإسلامية  العليا  الدراسات  ، معهد  الإسلامية  الدينية  التربية  الحليم  كياهي  مدينة باسوروان. رسالة  باسيت    الحاجعبد 

 موجوكيرتو 
 

 . سلامية الاتربية ال والتعلم السياقي ، تعلم التدريس  الكلمات الرئيسية ، تعلم 
 

والتعلم السياقي  التدريس  ه الدراسة هو تحليل عوامل التخطيط والتنفيذ والمساندة والمثبطة في تنفيذ نموذج تعلم  كان الغرض من هذ
 في مدرسة الابتدائية باكالان ، مدينة باسوروان.   سلاميةالاتربية الفي تعلم 

الدراسة هي المقابلات   يستخدم هذا البحث البحث الوصفي النوعي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه
والملاحظة والتوثيق. في تحليل البيانات ، استخدم الباحث منهج تحليل البيانات النوعية. التحقق من صحة البيانات باستخدام  

 التثليث ، والتضمين ، وتصحيح الأقران. 
سياق   في  التعلم  نموذج  لتنفيذ  الجوهرية  الإنترنالتدريس  النتائج  عبر  التعلم  في  مدرسة    سلامية الاتربية  ال ت  والتعلم  في 

( سيكون تخطيط التعلم الذي يتم تنفيذه من خلال تجميع أدوات التعلم أكثر فعالية إذا بدأ  1الابتدائية باكالان باسوروان هي:  
التعلم   لعملية  انعكاسًا  باعتباره  الأنشطة  تخطيط  درس  استخدام  يتم  الأنشطة.  لتخطيط  ودرس  للدرس  خطة  تربية  المن خلال 

الرابع.    سلامية الا الفصل  تنفيذها في  تنفيذ نموذج  2التي تم  تعلم    سلامية الاتربية  ال (  الابتدائية    سلامية الاتربية  ال في   في مدرسة 
باكالان في باسوروان يتضمن متطلبات تنفيذ عملية التعلم )التي تشرح مجموعات التعلم ، والحد الأدنى من عبء العمل لمعلمي  

، والكتب المدرسية ، وإدارة الفصول الدراسية( ، تنفيذ التعلم )الذي يشرح النشاط النهائي( ، التقييم )شرح تقييم  مية سلاالاتربية  ال
في    سلاميةالاتربية  ال في تعلم    سلاميةالاتربية  ال( تشمل العوامل التي تدعم تنفيذ نموذج  3الموقف ، تقييم المهارات ، تقييم المعرفة(.  

، وحماس الطلاب. وفي الوقت نفسه، فإن  سلامية الاتربية  الكالان في باسوروان قدرة المعلمين على فهم وتطبيق  با  مدرسة الابتدائية 
في عملية التعلم ككل، بالإضافة إلى عدم كفاية    سلامية الاتربية  الالمشكلة التي نواجهها هي أن المعلمين لا يفهمون ولا يطبقون  

 المرافق والبنية التحتية. 
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